
議会報告会報告書 

                                 平成２５年１月３１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                            Ｃ班 

                             代表 衛藤 弘光 

 

平成２４年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年１月２８日（月） １９：００ ～ 

 

２ 開催場所  

         文化会館                        

  

３ 参加人数（市民） 

          １１     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 衛藤弘光 ）（ 石田清廉 ）（ 中島好人 ）（ 平原廉清 ） 

（ 三浦英統 ）（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        ・・・ 吉永美子（代理） 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会      ・・・ 平原廉清 

② 民生福祉常任委員会      ・・・ 石田清廉 

③ 産業建設常任委員会      ・・・ 衛藤弘光 

④ おいでませ企業誘致特別委員会 ・・・ 中島好人 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 厚狭小学校校区で天満宮からなかよし橋の間の通学路に防犯灯が設置されて

おらず、小学校にも設置要求を出しているが、早く設置をするよう要求する。

ＬＥＤ化は大賛成で大いにやるべき。 

［回 答］ 

市内に５２５０カ所防犯外灯があり、そのうち１８４０カ所が通学路にある。要望

として、委員会に持ち帰り検討し、執行部に伝える。 


